
È FAVOREVOLE O CONTRARIO ALLA CANDIDATURA AL 
SECONDO MANDATO DA SINDACO DI VIRGINIA RAGGI?
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Sondaggio realizzato con metodo CAWI, 1300 interviste raccolte tra il 2 e il 5 luglio 2020.
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COME GIUDICA L’AFFERMAZIONE DI ALESSANDRO DI 
BATTISTA: “RAGGI È UN SINDACO FANTASTICO"?

È un assist alla parte del Movimento che 
vuole l'abolizione del vincolo di mandato

È una chiara indicazione per una 
candidatura del M5S autonoma,

contro un'alleanza con il PD

Non ha un significato politico particolare

Non so 5,0%

20,6%

35,3%

39,1%

Sondaggio realizzato con metodo CAWI, 1300 interviste raccolte tra il 2 e il 5 luglio 2020.



QUALE È STATO IL MIGLIOR SINDACO DI ROMA 
DA QUANDO C'È L'ELEZIONE DIRETTA SECONDO LEI?

Raggi

Marino

Alemanno

Rutelli 32,0%

18,3%

6,6%

18,5%

Veltroni

Non so 5,6%

19,0%

Sondaggio realizzato con metodo CAWI, 1300 interviste raccolte tra il 2 e il 5 luglio 2020.



PENSA CHE PD E L’M5S TROVERANNO UN ACCORDO SUL 
CANDIDATO UNICO O ASPETTERANNO IL SECONDO TURNO?

Credo si alleeranno dal primo turno

Credo che andranno separati all'inizio e si 
alleeranno al secondo turno

Credo che non faranno alcuna alleanza nè al 
primo nè al secondo turno

Non so 9,8%

41,3%

42,1%

6,8%

Sondaggio realizzato con metodo CAWI, 1300 interviste raccolte tra il 2 e il 5 luglio 2020.



MATTEO SALVINI HA APERTO LA CAMPAGNA ELETTORALE DI ROMA 
INDICANDO ALLA COALIZIONE L’ESIGENZA DI AFFIDARE LA CITTÀ A UN 
MANAGER DI ESPERIENZA. È D’ACCORDO O NO CON QUESTA IPOTESI?

Sì, abbiamo bisogno 
di competenza a Roma

Non ha importanza il background del 
candidato ma la sua capacità

No, vi è necessità  
di esperienza politica

Non so 3,0%

22,0%

42,7%

32,3%

Sondaggio realizzato con metodo CAWI, 1300 interviste raccolte tra il 2 e il 5 luglio 2020.


